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昨天，硬笔书法爱好者
汇聚一堂，庆祝江苏省硬笔

书法家协会成立20周年。会
上，协会呼吁，全社会要注重
普及硬笔书法知识，提高人
们的汉字书写水平。

硬笔书法流行于上世纪
八十年代，当时许多人不仅把
硬笔书法作为最普及、最实

用、最便捷的文化交流、信息
交流形式，而且热情满怀地追
求硬笔字的美感度。在这种
情况下，省硬笔书法家协会应

运而生。协会成立20年来，
聚集了广大硬笔书法爱好者。

然而，现在人们过于依
赖电脑，不重视书写的现象

越来越严重，青少年书写能力
明显下降。省硬笔书法家协会
主席汪寅生说，重视写字，写
好汉字，是我们中华民族的优
秀传统，我们要充分利用网
络的优势，传递硬笔书法消
息，传授硬笔书法技法，感染
和吸引更多的爱好者。
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《百家讲坛》，是学者的

“造星厂”。易中天和于丹就
是典型。自在“百家讲坛”开
讲《汉代风云人物》起，到将
一段三国历史“品”得有滋
有味，易中天已经成为观众
和读者心中的“超级教授”。

而较于易中天，于丹的走

红有点“超速度”。她的走红，
前后仅用了7天。今年国庆期
间，41岁的于丹在 《百家讲
坛》一亮相，便让观众眼前一
亮，这位穿着套裙的女教授，
给男性学者“统治”的《百家
讲坛》带来一抹亮色。于丹连

续 7天解读《论语》心得，立
即网罗了大批粉丝。

其实，于丹的走红是有
必然因素的。她是北京师范
大学艺术与传媒学院影视传
媒系主任，还是央视《东方时

空》《社会经纬》《今日说
法》《新闻调查》《对话》

《艺术人生》等栏目的策划。
当时，《百家讲坛》定下了讲
《论语》的题目，可一直没找
到合适的主讲人。后来，他们
觉得“能说”的于丹有这个
潜能，便定下了她。
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“韩信是待业青年。”
“‘ 喏 ’ 相 当 于 现 在 的

‘OK’。”“朝廷派人去查吴
王，也没有发现什么大规模
杀伤性武器嘛。”……听易中
天的讲座，总是让人觉得妙
趣横生。他独辟蹊径，运用
“俗不可耐”的语言、声情并

茂的表演，“妙说”历史。
而于丹不同，她十分

“雅”———古今中外典故信手
拈来，出口成章，采访于丹是件
特别享受而又有点累的事。她

连回答记者提问，都像在演讲。
比如她阐述有关 “国学

热”的问题：“我看《论语》的
温度是既不烫手，也不冷漠，
略高于体温，千古恒长。”比如
她叙述来南京的感觉：“我想
看看胭脂井下的悲凄故事是
否还在，乌衣巷还有没有残留
着三国风云。江南佳丽地，金

陵帝王洲，人在南京，每一脚
踩下去，就是一段荡气回肠的
故事。”……这样的话太美了，
记者很想把它们一一记下，但
这位饱读诗书的教授，越说越
快，越说越华丽，听一遍记不
住，写下来更是来不及。
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记者曾两次亲历易中天的

签售现场。一次，约四个小时
内，他签坏了8支笔。目前为
止，《品三国》的销量已经到达
150万册，按照每本25元的定

价，12%的版税，粗略一算，易
中天光卖书就获利了450万。

而于丹在北京的 “首
战” 签售成绩居然是———9
个小时签售 12600本！这创
下单店单本的销售纪录。于
丹直说：“手都签残了！”因
此，才有人觉得，真正的“超
女”诞生了。

据记者了解到，中华书
局将于丹的讲稿以 60万册
的惊人数字起印，这个数字
超过了此前由易中天《品三
国》创下的单行本最高起印
数———55万。《于丹 <论
语＞心得》的责编祝安顺告
诉记者，经过北京、天津、杭
州等 11站的签售，该书的销
量已经达到 103万余册，并
且各地销量节节攀升。按照
12%的版税、20元一本的售
价来算，比起易中天来，于丹
卖书的“钱途”更光明。
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马三立、侯宝林相继离

开，新生代相声演员渐渐淡
出本行，姜昆当上中国曲协
领导，冯巩拍戏比表演相声
还来劲，而牛群前不久还在
当官。伴随马季的离去，面临
困境的相声更是雪上加霜。

回顾近几年来困境，前

日到重庆参加活动的侯跃
文笑称，“现在根本不是群
龙无首，而是鱼龙无首。”他
坦率表示，如今有一批真正
为相声献身的艺术家，“但
也有仅仅把相声当作一种
职业的人。”对于姜昆、冯巩

的“不务正业”，他却表示
“姜昆做的是组织工作，冯
巩在搞相声教育，他们都有
不同位置，不能一概而论。”
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马季死后曲艺界有声

音悲呼失去领军人物，对此
观点侯跃文并不赞成，他表
示从马三立、侯宝林等大师
离开后，相声界本来就没有

领军人物。对于衡量谁是相
声界的领军人物，他抛出五

个标准，“第一，必须是相声
艺术的表演权威；第二，不
仅擅长表演，还能独立创作
优秀剧本；第三，还必须是
相声理论家，能够著书立
说；第四，必须是教育家，把
相声艺术发扬光大，桃李满

天下；最后必须是评论家，
可以给争议问题指引正确
的方向。”对于目前的相声
界，他表示没人达到这五条
标准。
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近年来郭德纲突然走

红。按照这五条标准，侯跃
文指出郭德纲前四条每条
充 其 量 只 达 到 70%到
80%，“最后一条当评论家
还早”，连 10%都没有。郭
德纲曾说：“不要把挽救相
声的重任完全放在我身上，

我一个人救不了相声！”而
侯跃文也透露，曾与郭德纲
深谈，“我给他讲要认清形
势，宣传上的火爆都是虚的。”

他表示，侯宝林之所以成为领
军人物，“既不是单位授予的，

也不是同行推荐的，更不是媒
体吹嘘的，而是人民心中真正
认可的。” \]

昨日，歌手高林生在自
己的博客上做出一个惊人之

举，《令舒淇永远抬不起头
来的四点尽露裸照》的标题
令人吃惊，他把“舒淇”的 3
张色情裸照公布于众，称此
举的目的是要进行一个“博
客会不会变成薄客 （!"#
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./0）”的社会调查。但相
关法律专家在接受记者采访
时表示，高林生此举有传播
淫秽信息的嫌疑！

高林生在自己的博客中
抒发了自己做这个社会调查
的动机：“如今的博客到底

‘博’在哪?李湘夜会新欢、饶
颖自述赵忠祥丑态……这都
是些什么货色?真正有思想
有内涵的好文章却被抛弃在
旷野中！”高林生表示，“舒
淇”的色情照片是他从网络
上搜集而来。他表示：“大家
可能会问我公布这组照片的

目的是什么?我的目的很简单，
就是想做一个社会调查。”

曾凭一曲《牵挂你的人
是我》 而红遍全国的高林
生，沉寂已久，去年9月虽推
出新歌但反响平平。这不禁
让人质疑高林生此举是否有

炒作嫌疑，记者昨日拨打高
林生以前的手机，发现早已
改号，于是向他私人邮箱中

发去了采访请求，但截至发
稿时，他仍未回复。不过此时

关于“舒淇”裸照帖子的访
问量已经达到了1136次。

记者昨日采访了负责网
络监测的相关法律专家，对
方表示高林生此举欠妥。我
国《刑法》第 364条的罪名
是传播淫秽物品罪，不管动
机如何，只要传播了淫秽信
息就属违法。

在互联网上刊载淫秽图
片、小说、电影的，属传播淫秽
物品罪，处三年以下有期徒
刑、拘役或者管制，并处罚金；
情节特别严重的，会处十年以
上有期徒刑或者无期徒刑，并
处罚金或者没收财产。此外，

该图片虽然显示头部确是舒
淇本人，但到底是舒淇本人的
照片还是电脑合成照，还没有
定论，因此高林生涉嫌侵犯他
人隐私及名誉权，最好的做法
是马上删除图片。 ^_

日前，2007年中央电视
台春节联欢晚会进行了语言

类第四批和歌舞类第三批节
目汇报。冯巩再次搭档著名
主持人朱军表演的相声《农
家乐》，已经确定会出现在
春晚舞台。

日前，相声《免费电话》
《蝇头小利》《我惯着他》

《彩铃声声》和小品《钓鱼》
《找面子》共六个节目参加
了春晚第四批语言类汇报节
目的送审工作。
《蝇头小利》由牛群与王

平合作，是一个传统的反讽题
材相声。春晚剧组人士表示，

春晚将以作品质量为首要选
择标准，从现场效果看《蝇头

小利》并不是太理想，所以能
否登上春晚舞台还得看该剧
本是否能修改完善，或者牛群
是否有更新更好的作品。

冯巩在近两年的春晚中
都选择了与朱军搭档。据悉，
冯巩将为观众带来相声《农

家乐》，讲述一个村子在致富

之后想拍电视剧，因为“冯
巩”在外面打工时曾在剧组

待过，所以乡亲们请他回来负
责剧组工作，其间发生了很多
有趣的事情。据介绍，《农家
乐》的道具将于本周内制作
完成，之后春晚剧组将安排朱
军和冯巩进行排练，两个人的
再次搭档已经成为铁板钉钉

的事情了。
另外，郭达、蔡明合作的

节目已经调整为小品 《送
礼》，黄宏的小品《考验》作
品结构已经确定，春晚剧组
正在协调与其搭档的人选，
娱乐小品《大花轿》的创作

工作也进展顺利。
歌舞类节目方面，舞蹈

《进城》、歌曲《开春了》已
经完成了审查，第四批进棚
录音的作品也正在进行编配
设计，民族舞蹈音乐《炫舞激
情》《在那遥远的地方》已于

近日进棚录制。杂技类将有
《蹬人》《旋转箱》《悬桌》
等呈现在观众面前。 `a
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1月5日，名模杜鹃在上
海出席一个活动时宣布，将启

程赴美，拍摄下一期《时代》
杂志美国版的封面。这是继章
子怡之后，第二位登陆《时
代》杂志美国版的中国女人。

杜鹃表示：“过去的一年
对我很重要，我取得了很多成
绩，很不容易。”她感谢了她的

经纪公司对她的培养，也表示
自己将不会涉足影视、音乐等
娱乐行业，做一个专业模特。

此次拍摄封面的机会，她表示
会以平常心对待：“那位摄影

师我很熟悉，以前合作过，现
在还不知道主题，但是我相信
大家依然会合作得很愉快。”

杜鹃坦言做一个“专业模
特”很难，整个模特界内，模特
们的收入情况无法和影视明
星相提并论。她呼吁媒体和大

众给予更多的关注，她说：“时
尚的中国，将更加需要蓬勃发
展的模特行业。” }~
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